

Pressemitteilung

Jugend gestaltet Zukunft

Erfolgreiches Seminar des Jugendnetzwerks Biosphäre im Biosphärengebiet Schwarzwald

Vom 03. bis 06. Oktober 2024 fand das dritte Seminar des Jugendnetzwerks Biosphäre (JNB) im Biosphärengebiet Schwarzwald statt. Das Treffen wurde im Haus Bergfried am Belchen, einem der höchsten Gipfel des Schwarzwalds, ausgerichtet. Neben dem Kennenlernen neuer Mitglieder stand der Austausch mit der Verwaltung des Biosphärengebiets im Mittelpunkt. Besonderes Augenmerk lag auf der Jugendpartizipation und der stärkeren Einbindung von Volunteer Rangern in die Arbeit des Biosphärengebiets.

Ein Höhepunkt des Seminars war die offizielle Gründung des Vereins Jugendnetzwerk Biosphäre. Zusätzlich gab es intensive Diskussionen in Arbeitsgruppen über zukünftige Projekte und eine Wanderung rund um den Belchen.

Das Jugendnetzwerk Biosphäre engagiert sich für die Partizipation junger Menschen in Biosphärenreservaten und fördert durch regelmäßige Treffen den Austausch sowie die aktive Mitgestaltung dieser Schutzgebiete.

Bei Interesse an unserer Arbeit schaut gerne auf unserer Website vorbei: www.jugendnetzwerkbiosphaere.de.



Gruppenfoto der TeilnehmerInnen des Seminars auf dem Gipfel des Belchen (Foto: Franziska Leimkühler)



Förderhinweis

Das Schwarzwaldseminar des Jugendnetzwerk Biosphäre wird durch das Biosphärengebiet Schwarzwald unterstützt. Die Projektberatung erfolgt durch Nationale Naturlandschaften e.V., den Dachverband der deutschen Nationalparke, Biosphärenreservate und Wildnisgebiete, der zugleich Mitveranstalter des Seminars ist.

Kontakt für Presseanfragen

Jugendnetzwerk Biosphäre: Rachel O'Shea (AG Öffentlichkeitsarbeit), presse@jugendnetzwerkbiosphaere.de

Nationale Naturlandschaften e.V.: Andrea Hoffmann, andrea.hoffmann@nationalenaturlandschaften.de